

Handball/Le point de la 2e journée de la 34e édition de la Coupe du Gabon interclubs, élite A (hommes)

Salinas poursuit sa domination dans la Poule A, Manga HB se relance dans le groupe B

PSNB

Mouila/Gabon

EN s'imposant lors de la journée inaugurale, lundi dernier devant ASMA (34-20), l'équipe de Salinas a obtenu son deuxième succès d'affilée, cette fois face à Oyem HB, sur le score de 33 à 24, en match comptant pour la 2e levée de la 34e édition de la Coupe du Gabon interclubs de handball marquant le 22e "Challenge Pierre-Claver Maganga Moussavou", disputé hier au gymnase Omar Bongo de Mouila. Cette victoire permet aux Port-gentillais de poursuivre leur domination en occupant le fauteuil de leader dans le groupe A (élite A chez les hommes). Côté Oyem HB, qui faisait aussi sa deuxième sortie, les hommes du président Jean-Rémy Obame ont subi leur second revers consécutif après leur échec de la première journée contre l'équipe locale de la JSM HB (24-28). Après sa défaite contre LBV HB (19-24), lors de la



Photo : Prospere Sax Nzé Bekalé

La formation de Salinas réalise un début de compétition sans faute.



Photo : Prospere Sax Nzé Bekalé

Le club de Réveil affronte, aujourd'hui, LBV HB.

1re journée, la formation de Manga HB de Moanda s'est relancée dans le groupe B (élite A chez les hommes), en battant Réveil de Libreville par 31 contre 24. Une rencontre dominée par les Moandais grâce à son arrière gauche, l'international gabonais Yves Terry Nguéma Aboghe. Battue lors de son premier match contre Phoenix HB (24-30), l'équipe de Réveil n'aura plus droit à l'erreur

ce mercredi 8 août à 12 heures, au gymnase. En effet, pour terminer en beauté les matches de groupe, les hommes de Réveil affrontent lors de la dernière rencontre, dans le groupe B (élite A), leurs homologues de LBV HB. S'agissant des sanctions et des pénalités, suite au procès-verbal de la 1re journée, les équipes de POG HB, Pétrsport, TS Bourgeons, Salinas, ASMA HB, Stade

Mandji, Phoenix et Réveil écotent, chacune, d'une amende de 50 000 francs, pour absence d'assistance médicale pendant les rencontres. Les équipes doivent s'acquitter de leurs pénalités financières avant leur prochain match.

Quelques résultats de la 2e journée :

Chez les messieurs : Renaissance/Siflotan AC :

17-30
Ivindo HB/Mandji ACAD : 14-44
Soleil/POG HB : 19-30
ASMA/JSM HB : 17-22

Chez les dames :

• Salinas/Génération 90 : 20-20
• Stade Mandji/JAC : 26-24

Programme de la 3e journée, aujourd'hui :

Chez les messieurs :

- Siflotan AC vs Renaissance
- TS Bourgeons vs Mandji ACAD
- Petrosport vs Soleil
- ASMA vs Oyem HB
- Réveil vs LBV HB
- Phoenix HB vs Manga HB
- Salinas vs JSM HB

Chez les dames :

- Siflotan AC vs Stade Mandji
- Génération 90 vs JAC.

Ce qu'ils en pensent

• **Jean-Rémy Obame (président Oyem HB) :** « C'est un sentiment de déception qui m'anime après cette deuxième défaite d'affilée que je viens de concéder. Pour notre dernier match de poule programmé ce mercredi, nous allons tout faire pour sortir la tête de l'eau. Même si toutes les quatre équipes du groupe vont se qualifier pour les quarts de finale. Il faut aussi dire que la préparation n'a pas été bien faite. Pas de championnat d'un bon niveau sur le plan local, c'est-à-dire à la ligue provinciale. Le championnat professionnel auquel nous prenons



Photo : Prospere Sax Nzé Bekalé

Jean-Rémy Obame, président d'Oyem HB : " J'éprouve un sentiment de déception ".

part et qui pouvait nous permettre d'être en jambes est à l'arrêt depuis la phase aller. Qu'à cela tienne,

nous allons tout faire pour ne pas être ridicules au terme de cette compétition. »



Photo : Prospere Sax Nzé Bekalé

Thierry Mbini, directeur technique national (DTN) : " Pour l'instant le niveau est bon dans l'ensemble "

• **Thierry Mbini (directeur technique national, DTN) :** « Il faut dire que de-

puis le lancement de cette épreuve, lundi dernier, je suis étonné par la prestation des joueurs sur les deux

terrains qui abritent la compétition. Je parle d'étonnement à cause de leur bon comportement sur les aires de jeux, quand on sait que toutes les équipes ont effectué des longs voyages pour arriver dimanche à Mouila et commencer la compétition le lendemain. Ces équipes sont à féliciter. Maintenant, quand on regarde chaque équipe, les favoris maintiennent leur niveau de jeu, mais les autres sont en train de piétiner. J'espère que d'ici les quarts de finale, tout le monde va retrouver le rythme. Pour l'instant, le niveau est bon dans l'ensemble. »

Propos recueillis par PSNB

Handball/Vie des associations/Activités d'Aya HB
Mouila pour une première

J.A.L

Libreville/Gabon

APRES Port-Gentil et avant Libreville (du 20 au 25 août 2018), c'est Mouila, où se déroule la Coupe du Gabon interclubs depuis hier, que l'association Aya Handball va déployer ses activités. Pour la première fois.

Programmé du 13 au 17 août dans le chef-lieu de la province de la Ngounié et ville du handball par essence, le rendez-vous initié par la structure créée par Yannick Aubyang, international et capitaine des Panthères du Gabon, comprendra un stage pour jeunes et un tournoi de handball. Mais aussi des actions humanitaires, à travers notamment une aide à un centre accueillant



Photo : D.R

des enfants défavorisés. Autant d'actions similaires à celles réalisées dans la capitale économique du Gabon, où Aya était en représentation du 22 au 25 juillet dernier.

Le président de la ligue de handball de l'Ogooué-Maritime, Joseph Berhaud Blanco (à droite) offrant un lot d'encouragement pour saluer l'action d'Aya HB.

Une édition notamment marquée par un tournoi qui a réuni six équipes (Camp Espoir, futur vainqueur, Lofombo, Tchiza, Diesel, Matiti et Panthères). Avec l'accompagnement de la Ligue de handball de l'Ogooué-Maritime et un match de gala entre la Génération 70 et celle de 80-90, qui a vu la première équipe l'emporter sur son adversaire.